

**TOP 2**

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Südliche Innenstadt	07.11.2018	öffentlich
Bau- und Grundstücksausschuss	26.11.2018	öffentlich

### **Vorlage der Verwaltung**

#### **Benennung eines Straßenabschnitts zwischen Bleichstraße und Kreuzung Knoll-/Pestalozzistraße in Abbvie-Allee**

Vorlage Nr.: 20186389

Der Ortsbeirat Südliche Innenstadt hat in seiner Sitzung vom 7. November 2018 beschlossen, dem Vorschlag der Firma Abbvie zu folgen und der Straßenspanne zwischen Knoll- und Bleichstraße, die am Werksgelände entlang führt, den Namen „Abbvie-Allee“ zu geben.

Damit soll der heutige Name der früheren Firma Knoll im Stadtbild und damit der öffentlichen Wahrnehmung besser verankert werden. Die Firma bietet im Gegenzug an, den Straßenzug mit Bäumen zu besetzen – ein Zeichen der guten Zusammenarbeit zwischen Stadt und Firma.

### **ANTRAG**

Der Bau- und Grundstücksausschuss möge wie folgt beschließen:

Die Straßenspanne zwischen Knoll- und Bleichstraße, die am Werksgelände entlang führt, erhält den Namen „Abbvie-Allee“.